



ΠΑΤΡΙΑΡΧΕΙΟΝ
ΙΕΡΟΣΟΛΥΜΩΝ

Appel à la paix et à la justice des patriarches et chefs d'Églises de Jérusalem

La Terre Sainte, lieu sacré pour des millions de personnes dans le monde, est actuellement en proie à la violence et à la souffrance en raison d'un conflit politique prolongé et de la déplorable absence de justice et de respect des droits de l'homme. Nous, patriarches et chefs d'Églises de Jérusalem, avons à maintes reprises souligné l'importance de respecter le statu quo historique et juridique des lieux saints. En ces temps difficiles, nous nous rassemblons pour élever ensemble nos voix, en nous faisant l'écho du message divin de paix et d'amour de Dieu pour toute l'humanité.

En tant que gardiens de la foi chrétienne, profondément enracinée en Terre Sainte, nous sommes solidaires des peuples de cette région, qui subissent les conséquences dévastatrices de conflits incessants. Notre foi, fondée sur les enseignements de Jésus-Christ, nous conduit à demander la cessation de toutes les activités violentes et militaires qui portent atteinte aux civils palestiniens et israéliens. Nous condamnons sans équivoque tout acte visant des civils, quelles que soient leur nationalité, leur appartenance ethnique ou leur foi.

De telles actions vont à l'encontre des principes fondamentaux de notre humanité et des enseignements du Christ, qui nous a demandé d' « aimer notre prochain comme nous-mêmes » (Marc 12, 31). Nous espérons avec ferveur et prions pour que toutes les parties concernées entendent cet appel à une cessation immédiate de la violence. Nous implorons les dirigeants politiques et les autorités de s'engager dans un dialogue sincère, à la recherche de solutions durables qui favorisent la justice, la paix et la réconciliation pour les habitants de cette terre, qui supportent le fardeau des conflits depuis bien trop longtemps. En notre qualité de chefs spirituels, nous tendons la main à tous ceux qui souffrent et nous prions le Tout-Puissant d'accorder du réconfort aux affligés, de la force à ceux qui sont accablés et de la sagesse à ceux qui sont en position d'autorité. Nous appelons la communauté internationale à redoubler d'efforts pour négocier une paix juste et durable en Terre Sainte, fondée sur l'égalité des droits pour tous et sur le respect du droit international.

Souvenons-nous des paroles de l'apôtre Paul : « Car Dieu n'est pas un Dieu de désordre, mais de paix » (1 Corinthiens 14, 33). Dans le prolongement de ce message divin, nous demandons à tous d'œuvrer sans relâche à la fin de la violence et à l'instauration d'une paix juste et durable qui permettra à la Terre Sainte d'être un exemple de paix d'espérance et de prospérité pour tous.

Que la grâce de notre Seigneur Jésus-Christ, l'amour de Dieu le Père et la communion de l'Esprit-Saint soient avec nous tous en ces temps difficiles.

Source : <https://en.jerusalem-patriarchate.info/blog/2023/10/08/the-patriarchs-and-heads-of-churches-in-jerusalem-unite-in-a-call-for-peace-and-justice-amidst-unfolding-violence/>